

Embajador de China en Santiago, Niu Qingbao:

# "Esperamos que el Gobierno de Chile otorgue un entorno más seguro para las empresas chinas"

El diplomático celebró ayer, ante cientos de asistentes, el 75° aniversario de la fundación de la República Popular China.

EDUARDO OLIVARES C.

El viernes, delincuentes robaron \$100 millones a comerciantes chinos del barrio Meiggs que iban en un auto blindado. Dos días después, en el mismo barrio hubo un enorme incendio que afectó decenas de tiendas tras la detonación de un cajero automático.

Justo cuando ha aumentado el número de los *malls* chinos, que han expandido su oferta, la crisis de seguridad en Chile preocupa al embajador de China en Santiago, Niu Qingbao.

## El barrio Meiggs

Tras encabezar la concurrida celebración del 75° aniversario

de la República Popular China, el embajador Niu le comenta a "El Mercurio" —mezclando inglés, chino y una traductora al español— su agradecimiento por la preocupación que ha sentido sobre lo sucedido con sus compatriotas.

"La contribución de la comunidad china ha sido notable. Con sus esfuerzos y trabajo, han ayudado a la sociedad chilena. Los negocios de los chinos en Chile han recibido apoyo tanto del Gobierno como de los ciudadanos chilenos. La embajada quiere agradecer eso. Pero, al igual que en otros lugares, en Chile a veces ocurren incendios y problemas de seguridad, igual que en cualquier parte del mundo", señala el diplomático.



**Embajador de China en Chile**, Niu Qingbao, ayer al conmemorar un aniversario de la República Popular.

"Lamento mucho por las pérdidas que sufren los comerciantes chinos y algunas tiendas, junto con las pérdidas de ciudadanos chilenos", continúa.

Sobre el caso de Meiggs ocurrido el domingo, Niu manifestó que "si el incendio se trata de algún tipo de crimen, también espero que la policía y las auto-

ridades chilenas puedan actuar para proteger los intereses de los comerciantes chinos y de la comunidad china en general".

## Preocupación en los negocios

Desde distintos consulados han expresado a este medio que

existe un incremento en los casos de ciudadanos extranjeros que han sido víctimas de la delincuencia. La semana pasada un matrimonio británico fue asaltado en una casa, por ejemplo.

El embajador chino describe un panorama similar cuando se le consulta por la percepción entre las compañías provenientes de su país.

"Algunas empresas y ciudadanos chinos nos han informado que han sufrido robos en sus casas o la pérdida de bienes personales —dice—. Aunque la seguridad en Chile es en general buena, hay casos de crimen que generan preocupación".

"Desde la embajada estamos comprometidos en ayudar a la comunidad china y a las empresas chinas en Chile para que puedan tener un entorno de vida y de negocios más seguro", afirma. "También esperamos que el Gobierno de Chile otorgue un entorno más seguro para las empresas chinas".